



鹿島小だより

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

めざす児童像：自ら学びよく考える子（全力） 心豊かで思いやりのある子（協力）

ねばり強くたくましい子（持続力） 自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力）

中能登町立鹿島小学校
令和7年4月10日（木）

No. 1

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

令和7年度 創立10周年 全校児童337名でスタート！

～今年度もよろしくお願ひします～

4月7日（月）、校庭の桜の花が咲き始める中、47名の新入生を迎えるにあたり、2年生57名、3年生55名、4年生53名、5年生58名、6年生67名、全校児童337名で、令和7年度がスタートしました。子ども達が健やかに成長できるように、また、子ども達一人一人のよさや可能性をしっかりと引き出すことができるよう、力と心を合わせ、全教職員一丸となって日々努力して参ります。今年度も、鹿島っ子を温かく見守ってくださいますよう、よろしくお願ひいたします。

入学式前の4日（金）には、6年生が職員と共に入学式の準備を行いました。てきぱきと進んで動く姿に、最上級生としての自覚を感じられました。さすが6年生です。今後が楽しみです。

ぴかぴかの1年生、ようこそ

入学式では、担任から一人一人の呼名があり、47名の新入生が「はい」と返事ができました。立派でしたね。緊張の中にも、期待で胸が膨らんでいる様子が伝わってきました。その後、児童代表の6年 車 隆守さんと松本 仁さんが「歓迎の言葉」を述べました。堂々とした素晴らしい姿と言葉・声でした。そして、在校生みんなで歓迎の歌として「あしたは晴れる」を歌いました。元気いっぱい喜びいっぱいの歌声が体育館に響きました。

式辞では、新入生に、次の3つを大切にしてほしいとお話をしました。

①あいさつが元気にできる子

「おはようございます」「さようなら」

「こんにちは」「ありがとう」などの挨拶を相手の人に聞こえるように言いましょう。

②お友達にやさしくできる子

鹿島っ子みんなが、大切なお友達です。お友達が困っていたら、手伝ってあげましょう。声をかけましょう。

③よく見て話を聞く子

目と耳を使って聞きましょう。たくさんのが分かるようになります。



★緊張の入学式★
がんばりました！



児童代表
歓迎の言葉



進級おめでとうございます ~パワーアップ!「挑戦」~

昨年度、児童のみなさんが、色々なことに挑戦する姿をたくさん見ることができました。今年度も、さらに色々なことに「挑戦」してほしいと思います。はじめは、なかなかうまくいかないこともあるかもしれません。しかし、あきらめないで「挑戦」する心をもち続け、パワーアップしていってほしいと思います。

また、鹿島小学校は、今年度創立10周年です。この10年間で、先輩たちが築き、積み重ねてきた鹿島小学校の「伝統」を、みなさんもしっかり受け継いでほしいと思います。鹿島小学校には、すばらしい「伝統」がたくさんあります。「鹿島小5つかまえ」や「無言清掃」「かかとそろえ」などがあります。また、「あいさつ運動」にも取り組んでいます。鹿島っ子みんなで、この「伝統と挑戦」を大事にして、鹿島小学校の新しい「伝統」をつくりあげていきましょう。

令和7年度 教職員の紹介

よろしくお願ひします！☆は新任です。

校長	清水ひとみ	4年1組	土谷 裕香	級外	大島恵美子	校務員	吉野 章
教頭	☆高木 宣維	4年2組	岩崎 祥吾	級外	高橋加奈美	校務員	鎌仲由香里
1年1組	半田 陽子	5年1組	工藤みち穂	通級指導	正木真由子	支援員	明星まさみ
1年2組	加茂野真唯	5年2組 教務主任	田中 天真	通級指導	飯田 一則	支援員	増田 英恵
2年1組	☆丹後有紀子	6年1組	佐原 友郎	養護教諭	山崎 恵子	支援員	松村 恵子
2年2組	☆寺井 友那	6年2組	☆真木 拓郎	事務主査	森田 史江	支援員	山口 紀子
2組副担任 英語担当	野田友紀子	なかよし	堂前 智範	ALT	☆シャネル ウォレス ラビナ	支援員	山田 美悠
担任校指導教員	☆目ヶ谷澄江	すこやか1	☆三宅 孝	図書司書	久保美奈子	支援員	田中 秀子
3年1組	山本 樹	すこやか2	☆島本 将宏	スクール カウンセラー	☆池田 弘子	支援員	☆笹谷 紀子
3年2組	中村江里奈	級外	堀口 亜紀	配膳員	小藏 真理	ほっと スタッフ	長谷 外美
		級外	☆幸正 久志	配膳員	☆雁行 美子	校務支援員	山本 弥生



学校医（内科）	藤田 晋宏 氏
学校医（内科）	鍛治 武和 氏
学校医（眼科）	清水 了 氏
学校医（耳鼻科）	山崎 芳文 氏
学校医（歯科）	中村 玲子 氏
学校薬剤師	柴田 宗隆 氏

4月8日（火）から、朝の登校時に、1年生と一緒に歩いている上級生の子ども達のほほえましい姿が見られました。また、児童玄関では、6年生が登校した1年生を出迎え、教室へ送ってくれたり、片付けを手伝ったりする姿が見られました。とても頼もしいです。また、地域の皆様も、バス停や横断歩道等でたくさん見守ってください、本当にありがとうございます。